

163 geladene Gäste und viele prominente Persönlichkeiten aus dem europäischen Umfeld kamen in die Landeszentrale nach Brüssel. Der sympathische Cacau überzeugte durch seine Geschichten aus der Jugendzeit und Profikarriere.



Brüssel, 20. Oktober 2019



Lieber Herr Hägde,

Ihnen gebührt ein ganz besonders
großes Dankeschön für Ihre Unterstützung,
Cacau zu gewinnen! Unsere Veranstaltung
zum 25-jährigen Jubiläum des EuropaNetzwerk
Deutsch erfüllt durch seine Präsenz
eine besondere Wertschätzung!
Sehr herzlich! Ihre Marië-C. Raaijck

www.goethe.de

GOETHE
INSTITUT

Der Sportkreis hat, wie ihr seht, seinen Teil zum Jubiläum des Goethe Instituts in Brüssel beigetragen.